

(As) desde que en pocos de abril de 1977 comenzamos la  
ronda en P. de Mayo, las madres no hemos cambiado nuestro  
discurso, seguimos reclamando que se informe que ha pasa-  
do con todos, y cada uno de los desaparecidos, (por expediente  
aparición con vida) y que se juzgue y castigue a los responsables,  
y autores del horror sin límites, una rueda del cual ha desfilado  
ante los estrados de la C. Federal (1)

Hace diez años nuestros hijos hacían los mismos reclamos que  
se escuchan hoy, su lucha por una sociedad más justa, el  
nuestro esmero de una Patria Nueva <sup>un sistema social</sup> nos llevan a la compren-  
sión de sus irregularidades - el aprendizaje que hicieron de ello,  
el conocimiento de quienes y por qué se los llevaron, tratando <sup>el oportunismo de</sup>  
de convertirlos en terroristas, Ellos no están para defenderte, sus oílides  
de dolor cuando fueron torturados, no encontraron eco, no fueron  
fugiados, y asignadas culpabilidad es querer atemorizar los horrores  
similes de los genocidas <sup>el oportunismo de muchos tratando de convertirlos</sup>  
<sup>en terroristas</sup>

En B.B. muestra conformación como grupo fue muy difícil  
no podemos dejar de recordar a quienes ya no están  
entre nosotros, la señora Pironi, Felisa Carrasco, Ana e  
Ismael Ricci, que nos dejaron el recuerdo de su incon-  
trantable voluntad de lucha -

De a poco nos fuimos convenciendo  
con la que muchos quieren hacerlos a otros hijos

La teoría de los desembarcos, con la que muchos pretenden caerse a esa generación asesinada - aquí no hubo desembarcos, aquí se cometieron crímenes de esa lucidez desde las cumbres mexanas al poder